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Varias comunidades en el sur del municipio de 
Juárez y miles de conductores que transitan por 
la Carretera a San Mateo han sido beneficiados 

al concluir una mega obra de alumbrado público por 
parte de la Administración del Alcalde Francisco Treviño 
Cantú.

Acompañado por el Secretario de Obras Públicas, 
Paco Treviño realizó el encendido de las 295 luminarias 
que se instalaron a lo largo de 10.1 kilómetros de la 
mencionada carretera, en el tramo que corresponde 
desde la Avenida Eloy Cavazos hasta el entronque a 
San Mateo.

Esta obra de alumbrado, que fue terminada en poco 
más de dos meses, tiempo que se había estimado por 
parte de la Administración de Juárez, proporcionará 
más seguridad y tranquilidad a los habitantes de 
comunidades como Carricitos, La Lobita, San Mateo, 

La Ciudadela y Bosques de La Silla, entre otras.
Igualmente beneficiará a los conductores y paseantes 
que regularmente circulan por esta carretera para 

dirigirse a las quintas campestres que abundan en la 
zona.

“Estamos muy contentos en esta noche, de estar 
culminando al 100 por ciento esta obra de alumbrado 
público que viene desde la Avenida Eloy Cavazos hasta 
aquí al entronque a San Mateo”, dijo el Alcalde de 
Juárez, “se hizo un esfuerzo en reservar esta partida 
presupuestal para esta obra pública que era de mucha 
necesidad”.

Además anunció que para el próximo año se tiene la 
idea de continuar instalando luminarias en la carretera 
hasta llegar a la plaza de San Mateo, y hasta los límites 
del municipio en dirección a Santiago.

“Esta obra viene a beneficiar a muchas comunidades 
que hay por acá y a la gente que es propietaria de 
quintas campestres, pues ya será más factible circular 
por las noches y que vengan aquí a sus propiedades, 
lo que deja también una derrama económica entre 
nuestros comercios locales”, señaló Paco Treviño.

Los más de 300 millones de pesos destinados a lo que 
denominó el Programa de Obra Pública 3Ps, así como 
el estar cerca de los ciudadanos durante los momentos 

más apremiantes del año, fue lo que el alcalde Daniel Carrillo 
Martínez destacó en la presentación de su Primer Informe de 
Gobierno al frente del Municipio de San Nicolás.

Durante la realización de la Primera Sesión Solemne del H. 
Ayuntamiento de San Nicolás, el presidente municipal hizo 
entrega para su revisión y análisis a los síndicos y regidores, del 
documento donde se describe el estado que guarda el Gobierno 
y la Administración Pública Municipal.

Mejores Pavimentos, mejores Plazas y más Pluviales integran 
el llamado programa 3 Ps, en el que durante este primer año 
se invirtieron más de 300 millones de pesos, al reconstruir el 
pavimento de 74 vialidades de 40 colonias, rehabilitar más de 40 
plazas y crear cinco nuevas obras de drenaje pluvial.

De igual manera, la política de cercanía del Gobierno de la Ciudad 
con los recorridos en cerca de 200 colonias en este primer año, 
fue destacado en este primer informe de Carrillo Martínez, pues 
además de conocer los problemas de la comunidad, dijo que el 
suyo era un Gobierno que escucha, atiende y soluciona.

La seguridad fue otro de los puntos neurálgicos de esta primera 
rendición de cuentas, pues aseguró que vivir con tranquilidad es 
básico para la comunidad.

En este rubro enlistó la creación de un sistema de monitoreo 
donde más de mil cámaras con tecnología inteligente vigilan y 
cuidan más de 180 puntos de San Nicolás.

También enumeró la construcción de un edificio más de la 
Secretaría de Seguridad, ubicado en la Colonia Constituyentes 
de Querétaro, que cuenta con salas de justicia cívica y hasta 
tiene un espacio exclusivo para la Fiscalía Estatal.

La adquisición de 80 patrullas para Policía, la nueva sede de 
la Dirección de Protección Civil abierta al oriente del municipio 
y el equipamiento a los Bomberos, fueron otros de los puntos 
sobresalientes en el mensaje del edil acerca del tema de 
Seguridad Pública.

La crisis del agua y la Pandemia fueron problemas que aquejaron 
a la comunidad y el acompañamiento del Gobierno Municipal 
siempre estuvo presente, aseguró el alcalde, primero instalando 
120 contenedores en igual número de puntos de la ciudad y 
después enviando 25 pipas diariamente a surtir del vital líquido 
a los sectores con mayores inconvenientes de desabasto.
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Destaca Daniel Carrillo inversión
de 300 mdp en obra pública

Inaugura alcalde primera etapa de alumbrado público desde Eloy Cavazos hasta el 
entronque a San Mateo.

En su Primer Informe de Gobierno como alcalde de San Nicolás aseguró que su 
equipo de trabajo estuvo cerca de la gente justo en los momentos más apremiantes 
de la crisis del agua.

Alumbra Juárez más de 10 kilómetros
de la carretera a San Mateo
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